

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Para cualquier emprendedor: si quieres hacerlo, hazlo ahora. Si no lo haces te vas a arrepentir»

Catherine Cook

Gráfico del día

Bitcoin cae por debajo de los US\$60,000 conforme cae el rendimiento del ETF de criptos



TradingView

Bitcoin cayó por debajo de US\$60.000 cuando la euforia por el primer ETF criptográfico de EE.UU. se disipó y los comerciantes obtuvieron ganancias luego de un rally récord. El activo digital más grande por valor de mercado cayó hasta un 6,4% a US\$58.132, alcanzando el precio intradiario más bajo en casi dos semanas. Alcanzó un máximo de US\$66.976 el 20 de octubre. Ether también se hundió aproximadamente un 7,5% y los tokens más pequeños también se vieron afectados, con Dogecoin y Solana cada uno cayendo más del 8%. El índice Bloomberg Galaxy Crypto, que rastrea algunas de las monedas digitales más grandes, cayó un 7,5% en un

momento. "No me sorprende que Bitcoin golpee un muro en US\$67.000, después de haber superado el máximo de abril, dada la velocidad del movimiento de US\$30.000 en julio", dijo Antoni Trenchev, socio gerente y cofundador de Nexo, un operador de criptomonedas. "Bitcoin necesita enfriarse antes de embarcarse en su siguiente etapa". Muchas monedas "alt" más pequeñas fueron las más afectadas: Cardano perdió un 11% en las últimas 24 horas y Polkadot cayó aproximadamente un 9%, según Coinmarketcap.com.

Fuente: [Bloomberg](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

[Las acciones argentinas cerraron con caídas de hasta 7,7% en el exterior.](#) Las acciones argentinas vienen teniendo un octubre positivo, tanto en Argentina como en el exterior, pero ayer habían empezado a aminorar la marcha y hoy sufrieron un cimbronazo prácticamente generalizado. Los ADR de empresas locales sufrieron retrocesos de hasta 7,69%, mientras que el Merval se desplomó 4% en pesos y 4,8% en dólares contado con liquidación. En tanto, los bonos soberanos en dólares tuvieron una jornada mixta, pero el riesgo país sigue sin enderezarse y se ubica en 1664 unidades. Todas las acciones del panel líder del Merval cerraron la rueda con caídas, sin excepciones. Pero las que más padecieron vinieron de los sectores de energía y bancos.

[Economía captó \\$218.785 millones en mega licitación pero no logró cubrir vencimientos de la semana.](#) El Ministerio de Economía informó que en la primera vuelta de la última licitación del mes consiguió \$218.785 millones. Si bien no pudo cubrir los vencimientos de la semana, logró cerrar octubre con un financiamiento neto superior a los \$20.000 millones. La cartera que conduce Martín Guzmán recibió 1.299 ofertas y adjudicó el 83% del total ofertado por los inversores. Más del 45% de la deuda colocada correspondió a dos Letras a Descuento (Ledes): una con vencimiento en febrero de 2022 y con una tasa del 42,08%, y la otra con vencimiento en marzo próximo y con un rendimiento del 42,79%.

[El Banco Central extendió a 14 jornadas su racha sin venta de dólares.](#) El Banco Central terminó neutro en sus intervenciones, por lo que extendió a 14 las jornadas sin ventas netas en el mercado de cambios. Entrada la última semana de operaciones del mes, acumula en octubre compras por casi US\$550 millones. El dólar mayorista avanzó nueve centavos a \$99,65, por lo que el BCRA convalidó por segunda jornada consecutiva una suba diaria mayor a la que se venía observando cotidianamente. El nivel de operaciones fue récord para el mes, al alcanzar los US\$556 millones. "Se notó una fuerte demanda por el cierre de posiciones de fin de mes", comentaron fuentes del mercado.



Mercado global

[El Nasdaq roza su récord, pero Dow Jones y S&P 500 retroceden desde máximos.](#) El Dow Jones cae un 0,74% en la sesión del miércoles y pierde 266,19 puntos, que dejan al índice más veterano de Wall Street en los 35.490,69 puntos, el día siguiente de establecer un nuevo máximo histórico en las 35.756,87 unidades. Asimismo, el S&P 500 retrocede un 0,51% en la jornada y cae a los 4.551,68 enteros, también después de registrar un récord el martes en los 4.574,79 puntos. En cambio, el Nasdaq 100 experimenta su tercer día consecutivo al alza y sube un 0,25%, que sitúa al índice tecnológico en los 15.598,39 enteros. Su máximo histórico está a menos de 80 puntos, en las 15.675,75 unidades. "Las acciones estadounidenses cayeron desde sus máximos históricos, con las acciones de las pequeñas empresas liderando los descensos, mientras que los bonos del Tesoro subieron debido a la preocupación por el crecimiento [económico]", informa Bloomberg.

[JP Morgan: "Es lógico que tomen aire, pero no vemos una corrección fuerte en los mercados".](#) JP Morgan Asset Management sigue posicionándose favorable a la renta variable para lo que queda de año, a pesar de los interrogantes que han surgido en los últimos meses sobre el crecimiento económico, que han introducido volatilidad en las bolsas. Lucía Gutiérrez-Mellado, directora de Estrategia de JP Morgan Asset Management para España y Portugal asegura que "el motor principal va a ser el de los resultados empresariales, aunque llegará el momento en que comencemos a ver crecimientos más moderados. A día de hoy la realidad es que se están batiendo las expectativas", afirma. En EEUU las valoraciones están más ajustadas por multiplicador de beneficios, ligeramente por encima de la media histórica desde 1990, con un PER algo superior a las 15 veces/ganancias, cuando hoy se sitúa en las 20 veces.

[Un error disparó fugazmente el valor de los títulos de Berkshire un 51%.](#) Las acciones de clase A de Berkshire Hathaway, propiedad de Warren Buffett, se dispararon brevemente un 51% a última hora del martes tras el cierre del mercado, provocando una oleada de especulaciones. Según los datos divulgados por Nasdaq, las operaciones fueron reales ya que se negociaron tres acciones de clase A a un precio de 661.504 dólares cada una, lo que representó una prima de 223.614 dólares con respecto al precio de su cierre el martes, cuando estas tocaron los 437.890 dólares. Este repunte del 51%, registrado entre 16:21 horas (en la Costa Este de EEUU) y las 16:24 horas, duró un suspiro dado que los títulos del conglomerado del Oráculo de Omaha se negociaron a la baja, en torno a los 427.000 dólares, a primera hora del miércoles.

Efemérides

Un 28 de octubre de 1974 nació Joaquín Rafael Phoenix, un actor estadounidense, ganador del Óscar y nominado en 4 ocasiones a la estatuilla, ganador de dos Globos de Oro, de un Grammy, un SAG, un BAFTA, dos Critics Choice Awards, de la Copa Volpi en el Festival Internacional de Cine de Venecia y del premio a Mejor Actor en el Festival de Cannes. Es hermano del actor River Phoenix, y de las actrices Rain, Summer y Liberty Phoenix. Recibió una atención más amplia por su interpretación de Commodus en el épico Gladiator, que le valió una nominación a los Premios Óscar al mejor actor de reparto. Lo ganaría casi 20 años después por la película Joker.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.551,68 S&P	-0,51%	1,54%	-7	-	-
	4.220,88 Euro Stoxx	-0,07%	-0,18%	-6	EUR 1,16	0,01%
	3.562,31 Shangai Cmp	-0,98%	2,98%	1	CNY 6,39	0,01%
	106.363,10 Bovespa	-0,05%	4,64%	0	BRL 5,54	-0,03%
	85.353,13 Merval	-4,00%	17,20%	-3	ARS 99,65	0,11%

Foto del día

"Eclesiástico" - El santuario de la naturaleza Capilla de Mármol es un monumento nacional de Chile, constituido por un conjunto de formaciones minerales de carbonato de calcio. Se ubica en la ribera oeste del lago General Carrera, Región de Aysén, en las cercanías de Puerto Río Tranquilo y a 223 km al sur de la capital regional, Coyhaique. A lo largo de los años, las aguas del lago —el segundo más grande de América del Sur— han erosionado los escarpes costeros, creando estas formaciones que incluyen cavernas e islotes. En los últimos años, se han convertido en un importante atractivo turístico de la Región de Aysén.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,
Criteria



www.criterialatam.com
[/criteria-investment](https://www.linkedin.com/company/criteria-investment)

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.